

„Es geht nicht darum, dem Leben mehr Tage zu geben, sondern den Tagen mehr Leben.“ (Cicely Saunders)

Dieses Zitat von Cecily Saunders umfasst in wenigen und einfachen Worten, was wir in diesem Kurs gelernt haben und was uns bewusst geworden ist. Wir, der Hospizkurs vom April 2018, haben uns gemeinsam auf eine „Reise“ begeben und in nur wenigen Monaten sind wir sehr eng zusammengewachsen. Wir haben in diesem Kurs viel aus unserem eigenen Leben geteilt, über wichtige Themen des Lebens und Sterbens gesprochen und auch gelernt. Wir haben viel über uns selbst und auch die Anderen erfahren. Der Kurs und seine Inhalte waren eine besondere Erfahrung und große Bereicherung. Wir alle sind dankbar und froh, dass es die Hospizarbeit gibt, denn sie ermöglicht dem Menschen einen würdevollen Abschied aus dem Leben. Was für ein Geschenk.

Nun fühlen wir uns gut vorbereitet, freuen uns auf die Tätigkeit als Hospizbegleiter und die Zusammenarbeit mit allen aus dem Hospizverein. Wir sind gespannt auf den weiteren Weg, der vor uns liegt.

Und hier noch einige Eindrücke von unseren Kursteilnehmern:

„Das Schöne ist, dass der Mensch mit seinem ganzen Wesen, seiner Vergangenheit und Gegenwart im Mittelpunkt des Geschehens steht, auch auf seinen letzten Schritten am Ende seines Lebensweges.“

„Oase der Menschlichkeit. Dieses Bild kam mir nach dem Besuch des Hospiz`. Es berührte mich sehr, wie man mit den Menschen umgeht. Wie gut, dass es solche Einrichtungen und natürlich auch den Hospizverein gibt.“

„Der Lehrgang war für mich eine Bereicherung in einer wunderschönen Umgebung und vielen netten Leuten.“

„Seit Beginn des Kurses fühle ich mich ganz von Liebe erfüllt.“